

Die Petra hat ihr Glück gefunden...

Eine Sportler Hochzeit: Petra und Stefan Ritter



Am Samstag, 22. Juli 2006 fand in der Kirche Verklärung Christi in Schongau/West, die Vermählung von Petra, geb. Klieber und Stefan Ritter statt.

Nachdem sie das Sakrament der katholischen Kirche empfangen haben, ging es durch einen Spalier von F-Jugend-Fußballern (6-8 Jahre alt) und der 1. Mannschaft der FA Schongau, sowie den Tennis-Juniorinnen und der Tennis-Damen des SVH, zum Feiern weiter nach Leeder in das Hotel Luitpold.

Petra ist seit vielen Jahren im SVH in der 1. Mannschaft der Tennisdamen aktiv. Stefan ist bei der FA Schongau in der 1. Fußballmannschaft/Kreisliga seit Jahren Stammspieler. Beide also, aktive Sportler.

Wir gratulieren den jungen Brautleuten und wünschen ihnen viel Glück.

~~~~~



Für die Glückwünsche zu meinem 70. Geburtstag bedanke ich mich recht herzlich.

Josef Strauß

# Beach-Party Hohenfurch Wieder ein absolutes Highlight



Am Freitag, 18. August war in der Natureis-Arena wieder der Bär los. Alle der zahlreichen Besucher waren von der dekorativen Aufmachung, den heißen Rhythmen und der einmaligen Atmosphäre angetan. Aus dem angrenzenden Allgäu und Tirol waren einige gutgelaunte Partyfreaks gekommen, ebenfalls aus dem Raum Weilheim und Penzberg.

.....und alle waren gut drauf und begeistert.

An der Bar wurde wieder geflirtet und so manche Bardame hatte Mühe sich den Angriffen ihrer Verehrer zu erwehren. So manche Freundschaften wurden geschlossen und aber auch manch harte Getränke wurden vernichtet. Aber, es verlief alles im normalen Rahmen und es fanden weder Zwischenfälle oder sonstige Ausschreitungen statt.

Jung und alt verhielt sich freundschaftlich und wie schon bei der Fußball-Weltmeisterschaft war „Feierstimmung“ angesagt. Für viele war es eine lange Nacht, auch für die beiden Organisatoren der Eislauf- und Fußballabteilung, Steffen und Robert, den vielen Helfern im Hintergrund, an der Bar, Grillstation, Getränkeausschank usw.. Jetzt heißt es wieder „bis zum nächsten Jahr zur Hohenfurcher Beachparty“.



Der Herr der Bratwürste „Uli Effner“



Drei ehemalige Sportgrößen des SVH:  
Erich „Löwe“ Zeidlmaier, Karl Gistl  
und der Herr mit dem schütterten  
Haar ist Skiclub-Präsident Albert  
„Thosi“ Kees....lachen ist gesund...

